

## Teilnahme an 2 Leistungsbewerben an einen Tag

**FRIEDERSBACH** - Am 19. Juni 2004 nahmen 3 Mitglieder der Feuerwehr Friedersbach an 2 verschiedenen Leistungsbewerben teil.

FM Ebner Andreas und FM Ebner Christian nahmen am Landeswasserwehrleistungsbewerb in Steyr (OÖ) teil und erwarben das Wasserwehrleistungsabzeichen in Bronze. Ebenso nahm HFM Maier Franz an diesen Bewerb teil und erwarb das Wasserwehrleistungsabzeichen in Silber.



Die 3 Kameraden beteiligten sich am selben Tag noch an der Leistungsprüfung Technische Hilfeleistung in Friedersbach und konnten das Leistungsabzeichen in Bronze entgegen nehmen.

- [Bericht zum THLA](#)
- [Bericht zum Wasserwehrleistungsbewerb in Steyr](#)

Text u. Foto: Franz Maier



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Donnerstag, 01. Juli 2004  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!